



Und auf einmal hört
die Welt auf sich zu drehen,
und wenn sie sich wieder dreht,
ist nichts mehr wie es vorher war...



Unendlich traurig, aber sehr dankbar für die erfüllten gemeinsamen Jahre nehmen wir Abschied von meiner lieben Gattin, unserer guten Mama, Schwiegermama und Oma, Frau

Gertrud Enzelmüller

die am Freitag, dem 2. September 2022, nach kurzer, schwerer Krankheit und nach Empfang der heiligen Sakramente im Alter von 65 Jahren von uns gegangen ist.

Der heilige Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung findet am Donnerstag, dem 8. September 2022, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Riedau statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Das abendliche Gebet ist am Mittwoch um 19.00 Uhr in der Pfarrkirche Riedau.

In Liebe und Dankbarkeit:

Ernst
Gatte

Birgit und Rainer
Tochter und Schwiegersohn

Emma, Erik
Enkel

im Namen aller Verwandten

Es wird gebeten, von Beileidsbekundungen,
sowie von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.